
令和元年度 第２回高Ｐ連高校生育成員制幡多地区連絡研修協議会  

  

運営委員会 （１２：４５～１３：３７） 

記録  

参加人数１９名 

司会進行：德橋 佑哉（幡多農業高等学校総務主任） 

記   録：大島  香（幡多農業高等学校事務局）  

  

開会      

１ 幡多地区運営委員長挨拶  佐竹 大樹（幡多農業高等学校ＰＴＡ会長） 

  ２ 高知県高等学校ＰＴＡ連合会挨拶 中村 哲夫（高Ｐ連事務局長）  

３ 協議           

 議長：佐竹 大樹（幡多農業高等学校ＰＴＡ会長） 

 橋田 正人（幡多農業高等学校校長）  

  

（１）本日の連絡研修協議会の運営について     

資料２ページのとおり了承。  

  

（２）令和２年度事業計画について    

 中村高校より提案・・・ 第１回：令和２年６月 26 日（金）、  

第２回：令和３年１月 22 日（金）を予定。     

 

本年度の助成金の決算については幡多農業高校事務長より各校事務長へ連絡する。  

  

（３）令和２年度連絡研修協議会の運営について       

・来年度事務局校（中村高校）で計画 

・研修協議会の運営方法について 

 

（４）高知県高等学校ＰＴＡ連合会事務局より    

会費の値上げについて高Ｐ連より資料に基づき説明後、意見交換や質疑の上、議場

に諮り了承された。  

  

（５）その他   

    ヘルメット・ネットの件について    

    



 

 〇事務局校より     

 〇功労賞受賞者の確認       

幡多地区からは以下の３名が受賞。 

宮川 佳代 様（高知県立宿毛工業高等学校）  

田邊 篤史 様（高知県立中村高等学校西土佐分校） 

  佐竹 大樹 様（高知県立幡多農業高等学校） 

 

 

閉会 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

連絡研修協議会   

  

 参加人数６２名  

司会進行：德橋 佑哉（幡多農業高等学校総務主任）  

記   録：大島  香（幡多農業高等学校事務局）  

  

１ 開会行事  １３：４０ ～１４：３０  

（１） 開会のことば  宮崎 久（幡多農業高等学校ＰＴＡ副会長）  

（２） 幡多地区運営委員長挨拶  佐竹 大樹（幡多農業高等学校ＰＴＡ会長）  

（３） 高知県高等学校ＰＴＡ連合会 挨拶  中村 哲夫（高Ｐ連事務局長）  

（４） 高知県教育委員会事務局 生涯学習課挨拶  合田 和久（主任社会教育主事）  

（５） 来賓紹介   

（６） 連絡事項      

 ①高知県教育委員会事務局 学校安全対策課より（別紙）        

自転車ヘルメットについて        

・助成金申請件数および購入件数        

・購入・着用についての各校アンケート結果        

・来年度の取り組みについて（合格者登校日など早い時期に申請受付できる 

方向で検討）         

・各校の取り組み紹介  

  

②賠償責任保険について 保険会社３社からの説明         

概要説明（ＭＳ四国株式会社）         

各社より詳細説明  ・あいおいニッセイ同和損害保険株式会社                  

・三井住友海上火災保険株式会社                  

・東京海上日動火災保険株式会社         

補足説明（高Ｐ連事務局長）  

  

２ 研 修    １４：３５～１５：３０  

（１）農場視察       

園芸システム科およびアグリサイエンス科施設見学  

  

（休 憩      1５：３０ ～１５：４０）  

  



 

 

３ 全体会議  １５：４０ ～１７：００      

議長：佐竹 大樹（幡多農業高等学校ＰＴＡ会長）       

橋田 正人（幡多農業高等学校校長）  

  

（１）各校参加者紹介（学校ごとに起立して紹介）  

  

（２）本年度のＰＴＡ活動等の報告 (各校ＰＴＡ会長より）     

連絡研修協議会資料 （参照）  

  

 (３）本年度生徒指導の取り組みと今後の課題の報告 (各校生徒指導主事より）    

 連絡研修協議会資料 （参照） 

議長から、資料に記載されていないような各校独自の取り組み、他校にお示しした

らよいような内容があればそういうことを中心に発言をお願いしたうえで、各校

から発表。 

 

（４）研究協議（各校提出議題・質疑応答）  

       スマホの取り組みを行うのであれば、幡多郡全部でできたらよいと思う。  

      ヘルメットの着用率あるいは取り組みについて。  

  

   （５）その他              

  

４ 閉会行事 １７：００ ～１７：０５  

閉会のことば  宮崎 久（幡多農業高等学校ＰＴＡ副会長） 

事務連絡 


